

Kilian Kleinschmid

Vortrag „Weil es um den Menschen geht“
Fr, 5. Oktober, 19 Uhr, Festsaal FH Kufstein



Foto: Mirjam Haidreim

Kleinschmid bringt uns nah an Krisenherde heran. Anhand spannender und berührender Geschichten beleuchtet er die Möglichkeiten und Grenzen der humanitären Hilfe.

25 Jahre wirkte Kilian Kleinschmid als Nothelfer der UNO an den Brennpunkten der Welt. In seiner politisch engagierten Autobiographie erzählt er von seinen schwierigen Missionen. Seine Arbeit ist geprägt vom Spagat zwischen Nothilfe und nachhaltiger Entwicklung – und dem Glück, etwas bewirken zu können.